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中共长春医学高等专科学校委员会会议纪要 

 

[2018]第 9期 

 

 
时间：2018 年 4月 3 日 16：00 

 
地点：善教楼十一楼会议室 

 
主持：姜元生 

 

参会人员:薛春志、陈贵锋、赵欣、李银山、袁兆新、张旭、 

王迪新、刘洪波 

 
列席人员:顾鸿鹄、薛媛 

 
记录人员:胡皓月 

 

在讨论有关问题时, 王宁、于景龙、刘力为、池明、刘洋、

吕广辉、杨双、龙宇翔参加了会议。 
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一、研究讨论护理学院 4 名受伤害学生后续处理事宜 

会议听取了学生处、护理学院关于护理学院 4 名受伤害学生

后续处理事宜的汇报。会议认为：在护理学院 4 名受伤害学生处

理事宜上，学校几任分管领导、护理学院、宣传部、学生处、法

规督查室从责任义务、医疗救助、人文关怀等方面做了大量工作，

学校给予充分肯定。会议明确：护理学院 4 名受伤害学生后续处

理事宜应该为国家法律、学生利益、学校事业负责，以法律为依

据。在尊重事实的基础上，依法依规重视法律程序，进一步细化

事件后续处理工作。会议要求：有关部门要广泛收集事件材料，

前期所有准备材料要收集齐全。在后续事宜处理工作中，要以高

度负责的态度，结合考虑各方面因素，依法依规依纪办事。切实

加强领导，加强校内各方协作配合。相关人员要还原到当时的工

作岗位，清晰还原事件经过的时间节点和事实真相。袁兆新副校

长牵头负责，统筹管理，法规督查室、宣传部等部门要全力配合，

做好后续处理工作，维护学校利益和社会稳定。 

二、听取智慧校园建设进展情况汇报 

会议听取了信息部关于智慧校园建设进展情况的汇报。会议

认为：围绕学校未来发展，应该加快智慧化校园建设步伐，顶层

设计、整体构架。建设要以问题为导向，广泛调研校内使用需求，

加快推进突出短板问题的解决。同时，结合学校教学诊改工作、

学校合同管理平台、督查工作平台、卫计委信息平台硬件设备统

一考虑建设方案。 
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三、研究讨论党费按党员人数下拨标准事宜 

会议听取了组织部关于党费按党员人数下拨标准事宜的汇报。

会议原则同意按照每名党员 300 元的标准进行党费下拨。会议对

学校组织部开展这次工作予以肯定，特别是有关向上报批工作规

范细致。此次工作有利于激发学校基层党组织活力，推进“两学

一做”常态化机制建设。会议要求：基层党组织要进一步细化党

费使用方案，严格规范执行，充分发挥其在创先争优、推进学校

事业发展中的积极作用。 

四、传达长春市保密局关于手机安全保密检测工作的文件 

会议传达长春市保密局关于手机安全保密检测工作的文件精

神。会议认为：涉密人员手机安全保密检测，将进一步规范和加

强学校涉密人员手机使用保密管理工作，确保涉密人员手机使用

安全。会议明确：学校重要涉密人员均属于被检人员范围。会议

要求：学校办公室严格遵照文件时限，做好此项工作。学校涉密

人员要高度重视，充分认清涉密人员手机检测的重要性，认真配

合做好此项工作，确保涉密人员手机使用安全。 

五、学习传达贯彻《全市深入落实中央八项规定精神警示教

育大会》精神 

会议学习传达了《全市深入落实中央八项规定精神警示教育

大会》精神。会议要求：一是要认真学习领会王长久同志在会议

上的讲话精神，贯彻好长纪办发【2018】7 号文件要求。二是要结

合实际，细化措施，切实把市里方案要求的内容，列为自检事项，
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对照规定找差距，做好整改工作。三是从领导做起，以身作则，

结合 分工，抓好分管领域“八项规定”精神的落实，确保责任到

位，工作到位。各单位、处室要各司其责，抓好落实。切实配合

好市里检查组工作。 

六、研究有关干部事宜 

根据工作需要和干部队伍建设实际情况，会议决定，胡静涛

同志调任到人文社科部任主任（兼工会主席、离退休党总支书记）。 


